Algo más 23 de febrero de 2001

69, SON los temblores que aparecen hasta el día de ayer registrados por la Red Sísmica de Puerto Rico en el actual mes de febrero. Un número que puede considerarse un tanto elevado, y que continúa la tónica advertida ya

en los pasados diciembre (cuando hubo 75 sismos) y enero (con 76). De estos 65 temblores, sólo uno se ha originado a una profundidad mayor de los 100 kilómetros (62 millas).

El miércoles tembló en Camuy

CAMUY (AP) - Un temblor registrado el miércoles en la noche en Camuy fue sentido en varios pueblos del centro y oeste del país, pero no causó daños, se informó.

y oeste del país, pero no causó daños, se informó.

La Red Sismica indicó que el temblor, que tuvo una intensidad de 3.7 en la escala Richter, se sintió a las 8:05 tracteo la escala precion de Marica e upara y Mayagüez.

25 feb 2001 ENDI